



Sergio Gutiérrez Luna reemplaza a Ifigenia Martínez en la Cámara de Diputados

🔍 **CDMX a 7 de octubre, 2024.-** La Cámara de Diputados de México enfrentará un cambio significativo en su liderazgo tras el lamentable fallecimiento de la diputada **Ifigenia Martínez**, quien presidía la Mesa Directiva. En su lugar, Sergio Gutiérrez Luna, actual vicepresidente y miembro de Morena, asumirá temporalmente la presidencia, siguiendo las disposiciones de la Ley Orgánica del Congreso General.

Ricardo Monreal, uno de los principales líderes de Morena, explicó que, conforme a la ley, en casos de ausencia definitiva como el ocurrido, la vicepresidencia debe asumir las funciones de la presidencia. Sin embargo, aclaró que esto será temporal, ya que se requiere realizar una nueva votación para elegir de manera definitiva al próximo presidente de la Cámara de Diputados.

Gutiérrez Luna también se manifestó al respecto, subrayando que el proceso debe seguirse tal como lo establece la legislación. “La ley es clara, y establece que en ausencia definitiva debe haber una elección para elegir al nuevo presidente. Por ahora asumo las funciones, pero el Pleno debe tomar una decisión final tras las votaciones correspondientes”, comentó el diputado.

Por su parte, Monreal adelantó que el grupo parlamentario de Morena apoya la candidatura de Gutiérrez Luna para que asuma el cargo de manera definitiva. Sin embargo, mencionó que otras figuras relevantes, como Olga Sánchez Cordero y Dolores Padierna, también han sido consideradas para ocupar el puesto.

<https://mayacomunicacion.com.mx/sergio-gutierrez-luna-reemplaza-a-ifigenia-martinez-en-la-camara-de-diputados/>